



Schwarzwaldschüler pflanzen Bäume in Appenweier

Appenweier. Praktischen Biologieunterricht erlebten die Sechstklässler der Appenweierer Schwarzwaldschule. Bei wenig frühlingshaftem Wetter ging es mit Regenkleidung und Spaten ausgerüstet in den Wald nahe der B28.

Unter Anleitung von Gemeindeförster Hubert Huber (links) setzten die Kinder etwa 150 Stieleichen und Hainbuchen und statteten die Jungpflanzen auch gleich mit Verbisschutz aus, teilt die Gemeindeverwaltung mit.

Das Thema Wald nehme im Lehrplan der sechsten Klasse breiten Raum ein, erklärte die Biologin Stephanie Fund (rechts). Im Appenweierer Wald sehe man sehr gut den Aufbau des Waldes in den fünf Stockwerken Wurzel-

schicht, Moosschicht, Krautschicht, Strauchschicht und Baumschicht. Bürgermeister Manuel Tabor (Zweiter von links) zeigte sich erfreut über den engagierten Einsatz der Schüler.

Foto: Gemeinde Appenweier